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持續打擊走水貨活動以保社會公平 

 
近日海關公佈上月查獲彩虹苑第二座兩個住宅單位被利用從事水客活動，起

出大量美妝產品及花膠等貨物。後續調查期間再鎖定同一大廈的二樓某單位，並

於今日採取行動，共拘捕四名水客及兩名負責人，起出 450 部舊手提電話及舊平

板電腦，估值約 148 萬元。海關相信散貨點運作超過一個月。 
 

北區的水貨客問題一直困擾著當區市民，最常見是霸佔公共地方，影響周邊

環境衛生，陌生人進出住宅影響治安。 
 

網上有意見認為現時失業率高企，走水貨只是補貼家計的權宜之計，情有可

原。但本人認為水貨客問題長期存有會影響市民價值觀，令更多市民接受灰色地

帶行業，是不健康的現象。早前本人與一些大學生閒聊時聽到一個大學生分享其

在暑假期間參與走水貨獲利幾萬元的經歷。原本努力賺錢應該是勵志的故事，但

是這個故事卻令人感到憂慮，擔心從事這種偏門生意會影響年輕人的職業觀，降

低其守法意識。 
 

本人支持持續打擊走水貨活動，一方面希望能淨化社區環境，還北區市民一

個安寧，第二方面也是希望社會能釋出走水貨是違法行為的信息，市民應避免參

與，以伸張社會公平。 


